
●御参加いただき、ありがとうございました！

●開催テーマ 開催日時：

会 場：

参 加 者：
市出席者：

事 務 局：

●参加者からの御意見 これら以外にも多くの御意見をいただきました。

●テーマの説明・意見交換のねらい

中央区

当日は皆さんにいろいろな御意見をいただき、ありがとうございました。

地球温暖化の問題は全ての人がいろいろな関わり方をして、少しでも、今よりも一

歩でも二歩でも前に進める取組をしていくことが重要だと思います。

本市は令和５年９月にデコ活宣言を行いました。脱炭素につながる取組について

積極的に発信するとともに市民・事業者の皆様と連携してまいります。2050年の

二酸化炭素排出実質ゼロを目指し、取組を推進しましょう！

令和５年７月2９日（土）
14:00～15:30
与野本町コミュニティセンター
１階 第３・４集会室
1２名（傍聴者１名）
市長
環境局環境共生部脱炭素社会推進課
市長公室秘書広報部広聴課

令和６年２月

・街路樹を整備してほしい

・脱炭素先行地域に選ばれていることを啓発

した方がよい

・目標達成のための道筋を発信してほしい

・ごみの出し方を周知徹底した方がよい

・アイドリングストップをすべき

令和５年度 さいたま市タウンミーティング
<開催概要>

地球温暖化対策について考えよう
～みんなでアクション ともに未来へ～

○さいたま市の地球温暖化対策について
○今後重点的に取り組んでほしい分野について
○身近に始める地球温暖化対策について

・家庭の天ぷら油を回収し、バイオディーゼルを

作って公用車に使うとよい

・リサイクルのための取組や、市民がリサイクルに

取り組むための情報を発信するとよい

・のぼり等を使用し、さいたま市がゼロカーボン

シティを推進していることを発信するとよい

さいたま市では、2050年
二酸化炭素排出実質ゼロ、い
わゆる「ゼロカーボンシ
ティ」を目指すことを表明し、
その実現に向け、様々な施策
を行っています。

タウンミーティングでは、
「地球温暖化対策について考
えよう みんなでアクション
ともに未来へ」をキャッチフ
レーズに、みなさんから御意
見をいただきました。


